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* Новости ДСК
БЛАГОДАРСТВЕННЫЕ
ПИСЬМА

На имя начальника 
комбината А. Ежова и сек
ретаря парткома ДСК 
Н. Давыдова поступило 
благодарственное письмо

В ФОНД МИРА
Добровольные перечис

ления в Фонд мира стали 

за подписью секретаря 
Кировского _ РК КПСС 
В, Кормина.

В нем Кировский рай
ком КПСС благодарит 
коллектив Свердловского 
домостроительного комби
ната за активное участие 
в перечислении средств в 

традиционными в подраз
делениях ДСК. На днях 
этому благородному почи
ну последовала бригада 
монтажников под руковод-

* XXVII съезду КПСС — 27 ударных декад! .........—..... ...............   :

Первые 
победители
Профсоюзный штаб ком

бината подвел итоги со
циалистического соревно
вания первой декады.

Ими стали: штукатуры 
В. Паршиковой (СУ-15), ма
ляры Р. Калягиной (СУ-1) 
и плотники В. Королева 
(СУ-1).

ф В сегодняшнем номере 
газеты для сведения всех 
трудящихся ДСК публику
ются утвержденные ОПК 
ДСК условия социалистиче
ского соревнования бригад.

В эти дни, когда в «За
речном» готовятся к сдаче 
в эксплуатацию восемь до
мов площадью 90 тысяч кв. 
метров, многое зависит от 
отделочников. Именно они 
должны качественно и, глав
ное, в срок выполнить свои 
заключительные операции.

На доме № 6А, в квар
тале «Заречный», старатель
но трудится бригада маля
ров под руководством Раи
сы Степановны Калягиной. 
Ее бригада стала победите
лем первой декады пред
съездовского соревнования.

На снимке: бригадир 
маляров СУ-1 Р. С. КА
ЛЯГИНА.

Советский фонд мира.
Аналогичное письмо по

лучено и руководством за- 
вода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. Письма 
были вручены на район
ном семинаре секретарей 
партийных организаций.

ством И. В. Муртакова.
Причитающуюся им пре

мию в размере 220 руб
лей монтажники попросили 
перечислить в Фонд мира.

1. Звание «Лучшая брига
да» присваивается по каж
дой профессии одной брига
де, достигшей наивысшей 
производительности труда в 
натуральных измерителях 
при хорошем качестве ра
бот, отсутствии нарушений 
трудовой, производствен
ной дисциплины и техники 
безопасности.

2. Результаты соревнова
ния подводятся ежедекад
но. Итоговое подведение 
соревнования будет прове
дено в канун XXVII съезда 
КПСС с учетом показателей 
работы за 1985 год, а также 
за январь и февраль 1986 
года.

0 Готовясь к достойной 
встрече XXVII съезда, кол
лектив СУ-27 взял на себя 
повышенные социалистиче
ские обязательства.

Монтажники решили до
срочно сдать генподрядным 
управлениям коробки до
мов № 23Б по ул. Досто
евского, № ЗОА и 62Б в 
квартале «Заречный»,
№ 39Б по ул. Волгоград
ской. За счет этого допол
нительно смонтировать 6 
условных этажей, что со
ставит 2880 кв. метров по
лезной площади жилья. На. 
мечено получить сверхпла
новую прибыль 19,7 тысячи 
рублей.

За счет усиления режи
ма экономии коллектив 
СУ-27 обязался сэкономить 
сверх взятых обязательств

Открытое письмо
монтажников СУ-28 коллективу завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола и коллективу «Строймехани
зации № 2».
Партия идет к своему те, то другие, особенно тя- 

очередному XXVII съезду., жело с поставкой продук- 
Готовиться к нему — зна- ции цеха № 4 и цеха № 6. 
чит добиться безусловного О комплектации и не меч- 
выполнения планов и обяза- таем — только бы не сто- 
тельств нынешнего года и ять. В результате неритмич- 
одиннадцатой пятилетки в ной поставки изделий не
целом. Эту задачу невоз- рушается технологическая
можно решить без напря
женных усилий, четкой ра
боты, строгой дисциплины 
и организованности, моби
лизации всех резервов.

Все бригады монтажников 
СУ-28 встали на трудовую 
вахту в честь XXVII съезда 
КПСС, приняли дополни
тельные социалистические 
обязательства. Справиться 
с ними — дело чести каж
дого из нас.

Но, к сожалению, не все 
зависит от монтажников, от 
нашего умения и желания 
трудиться. Судите сами: се
годня наши бригады мон
тируют дома № 66А и Б в 
микрорайоне «Заречный» и 
сидят буквально на «голод
ном пайке», то одни изде
лия завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола в дефици-

УСЛОВИЯ
социалистического соревнования коллективов бригад 
и рабочих, занятых на пусковых объектах и встав
ших на трудовую вахту в честь XXVII съезда.
3. Бригады, занявшие 

призовое место в декад
ном соревновании, награж
даются переходящими вым
пелами, а по итогам социа
листического соревнования 
к XXVII съезду КПСС — 
Почетными грамотами и де
нежными премиями: за 
первое место — 100 руб
лей; за второе место — 
75 рублей; за третье мес

НАШИ
ТРУДОВЫЕ 
ПОДАРКИ

21300 киловатт-часов элек. 
троэнергии, 780 кг электро
дов, 1100 кг гвоздей, 3200 
кг пакли, 5600 кг цемента, 
2300 кг алебастра. За счет 
совершенствования поточ
ного бригадного подряда 
решено получить дополни
тельную прибыль 21,3 ты. 
сями рублей.

Т. ЦЫБАТАЯ, 
председатель профкома 

СУ-27.

последовательность монта
жа, страдает качество. И что 
мы потом скажем в свое 
оправдание будущим ново
селам «Заречного»?

За пять месяцев этого 
года наши бригады уже от
стали от графика на 13 ус
ловных этажей. Мы обра
щаемся к каждому работ
нику завода ЖБИ с убеди
тельной просьбой: обес
печить монтаж своевремен
ной и комплектной постав
кой изделий, повысить лич
ную ответственность за каж
дый случай поставки на объ
ект неукомплектованных 
изделий, неукоснительно 
выполнять договорные обя
зательства сквозного
бригадного подряда.

Работать с максимальной 
отдачей мы призываем и 

то — 50 рублей на брига
ду с вручением благодар
ственных писем.

4. Материалы подведения 
итогов социалистического 
соревнования будут посто
янно публиковаться в газе
те «Свердловский строи
тель» и в массовых сред
ствах наглядной агитации.

Объединенный 
профком ДСК.

0 Коллектив СУ-20, встав 
на предсъездовскую вахту, 
обязался выполнить план 
февраля 1986 года по объ
ему работ собственными 
силами к дню открытия 
XXVII съезда КПСС. Зада
ние двух месяцев 12-й пя
тилетки по выработке в на
туральных измерителях ре
шили выполнить к съезду 
бригада монтажников Н. Ли
сина и бригада С. Фоке
ева.

В день открытия XXVII 
съезда коллектив СУ-20 ре
шил работать на сэконом
ленной электроэнергии.

В. ЕРМАКОВ, 
председатель проф

кома СУ-20.

коллектив треста «Строй
механизация № 2». Только 
за месяц работы на доме 
№ 66 из-за неудовлетвори
тельного состояния башен
ных кранов, отсутствия кра
новщиков мы «потеряли» бо
лее 80 часов рабочего вре
мени. По мановению вол
шебной палочки это время 
уже не восполнишь.

Наши коллективы решили 
за 9 месяцев, предшеству
ющих съезду, смонтировать 
по 102 условных этажа, что 
на два процента выше пла
на. Без помощи наших кол
лег - заводчан и рабочих 
треста «Строймеханизация 
№ 2» с этими обязатель
ствами справиться трудно.

А поэтому единство сло
ва и дела, инициатива и от
ветственность, требователь
ность к себе и товари
щам — должны стать глав
ными принципами в нашей 
работе. Только требова
тельное, взыскательное от
ношение к результатам 
своего труда позволят всем 
нам весомыми подарками 
встретить очередной съезд 
партии.

По поручению кол
лектива монтажников 
бригадиры Е. ПАЛЕВ 

и В. СЫЩЕНКО.

Бригады генподрядного СУ-15 сегодня трудятся на пусковых домах в квартале 
«Заречный». Бригада штукатуров во главе с В. Бобиной хорошо известна в комбинате 
как коллектив, который работает и споро, и качественно.

На снимке: штукатуры из бригады В. Бобиной. Фото В. Калимасова,
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* Партийная жизнь

Бытует мнение, 
что партгруппа 
сильна партгру
поргом. И это бесспорно. 

В коллективе многое за
висит от его жизненной 
позиции, от его умения 
вести людей за собой. 
Можно еще и еще пере
числять качества партий
ного руководителя. Но 
все же самым главным ка
чеством считается пар
тийная ответственность.

Немало в ДСК комму
нистов, которые с чувст
вом высокого долга от
носятся к делу, поручен
ному коммунистами их 
коллективов — быть во 
главе партийной группы, 
вести ее на выполнение 
поставленных задач.

Один из таких ответст
венных людей партгру-

* Аттестация: смотр сил- - - - - - - - - - - - - - - - - -  

«РАБОТАЕТ» ЛИ 
РАБОЧЕЕ МЕСТО?

Одно из первых совеща
ний у главного инженера о 
ходе проведения аттеста
ции рабочих мест в строи
тельных подразделениях 
комбината вылилось в 
оживленную дискуссию. И 
ничего удивительного в 
этом нет, ведь аттестация 
проводится в строительст
ве впервые. '

Рабочие места дол- 
жны оцениваться комплекс
но и всесторонне, необхо
димо определить степень 
вооруженности труда ра
ботников, качественный 
уровень используемой тех
ники, технологии, органи
зационные и социальные 
характеристики рабочего 
места.

— Уже на первом этапе 
аттестации - инвентариза
ции рабочих мест выяви
лось много вопросов. Си
стематизировав все наши 
данные, собрав их воедино, 
мы на многое, как гово
рится, открыли глаза, — 
рассказывает начальник 
отдела труда и заработ
ной платы комбината Г. Д.

ПАРТГРУПОРГ ПОДАЕТ ПРИМЕР
порг партийной группы 
отдела главного механика 
СУ-28 Юрий Михайлович 
Меньшиков. С 1969 года, 
со дня основания отдела 
главного механика, рабо
тает он здесь сварщиком. 
Задача у коллектива с 
первых дней единствен
ная — обеспечить каче
ственный и своевремен
ный ремонт монтажной 
оснастки и не допускать 
простоев монтажников по 
вине ОГМ.

Доволен партгруппой 
главный механик СУ-28 
С. А. Степанов. Он счи

Чернушкина.— К примеру, 
та или иная технология 
производства работ требу
ет определенного количе
ства рабочих мест. Как 
найти оптимальный чис
ленный состав бригады? 
Оказалось, что в решении 
этого вопроса у нас масса 
резервов, потому что рань
ше он решался по ходу 
дела, без глубокого ана
лиза.

Ответственно отнеслись 
к проведению аттестации 
в СУ-28. И первые ее ре
зультаты были неожидан
ными. Главные специали
сты СУ-28 с представите
лями штаба аттестации 
комбината выехали на ме
ста, в бригады. В итоге 
оказалось, что ни одну 
бригаду нельзя аттесто
вать. Что же, все у нас 
так плохо? Конечно, нет. 
И такие результаты никого 
не «испугали». Правда, 
возникали у многих сом
нения: быть может предъ
являются слишком высо
кие требования к комплек

тает, что в авангарде 
всех дел коллектива — 
коммунисты партийной 
группы вместе с парт
групоргом. Так, они вы
ступили с предложением 
всем отработать в честь 
Дня Победы два дня в 
Фонд мира. Сказано — 
сделано!

Сегодня партийная груп
па снова получила под
держку своих товарищей 
по работе. Коллектив 
ОГМ встал на трудовую 
вахту по достойной встре
че XXVII съезда КПСС.

сной оценке рабочего ме
ста?

—- Теоретически, атте
стуя рабочее место, мы от
талкиваемся от его иде
ального, максимального 
соответствия уровню сов
ременных достижений нау
ки и техники, — говорит 
главный технолог комбина
та К. И. Берсенева. А ведь 
именно к этому уровню, 
без скидок на «местные 
условия» мы и должны 
стремиться. Главное сей
час — изыскать и приве
сти в действие все резер
вы повышения эффектив
ности производства, качест
ва продукции, наметить пу
ти совершенствования про
изводства, поставить зада
чи на 12-ю пятилетку. Ведь 
каждое замечание, выска
занное по ходу аттестации, 
касается оно готовности 
фронтов работ, уровня 
механизации или обслужи
вания рабочих мест, дол
жно вылиться в конкрет
ное мероприятие. И самое 
важное, что даст нам ат
тестация: она позволит не 
просто, как говорится, «ла
тать дыры», выхватывать 
те или иные мероприятия 
по улучшению труда, а, 
базируясь на конкретном 
исследовании, выработать 
комплексную систему раз-

Разговаривая с Юрием 
Михайловичем, невольно 
подумалось, как же вели
ка ответственность у это
го человека за свои сло
ва. Он не просто говорит 
о людях, рассказывает о 
своих товарищах, а ста
рается пусть нескольки
ми словами раскрыть 
сущность коммунистов 
своей партгруппы.

Так, коммунист элек
тросварщик В. К. Иванов 
это мастер — золотые ру
ки, для которого качест
во — главный вопрос дня. 
А энергетик Б. И. Во

вития комбината, превра
тить строительное произ
водство в единый инду
стриальный процесс.

Надо сказать, что хоро
шо приступили к аттеста
ции рабочих мест в УПТК, 
в СУ-1, СУ-20, СУ-29, мед
ленно пока идут дела в 
СУ-13, СУ-27, СУ-7, СУ-15. 
Понятно, что сейчас кол
лективы управлений напря
женно трудятся на пуско
вых объектах, но наши бли
жайшие задачи ни в коей 
мере не должны заслонять 
перспективу. Только в 
этом залог движения впе
ред, залог выполнения всех 
наших планов как ближних, 
так и дальних. Ведь как 
отмечалось в докладе Ге
нерального секретаря ЦК 
КПСС М. С. Горбачева «Ко
ренной вопрос экономиче
ской политики партии»—«С 
позиции ускорения науч
но - технического прогрес
са следует оценить и по
ложение дел в капиталь
ном строительстве. Эта 
проблема не сходит с по
вестки дня на протяжении 
многих лет, но кардиналь
ного улучшения здесь пока 
не произошло. Это во мно
гом сводит на нет наши 
усилия в области научно- 
технического прогресса».

Т. СУББОТИНА. 

робьев — это человек, 
который всем сердцем вос
принял политику партии 
по борьбе с пьянством. И 
хотя в ОГМ нет случаев 
нарушения трудовой дис
циплины, Борис Ивано
вич постоянно знакомит 
свой коллектив с публи
кациями печати на эту 
тему.

А шофер Б. С. Дуга
нов! Именно от партгруп
орга я узнала, что маши
на его почти не бывает в 
ремонте, а если и слу
чается незначительная 
поломка, то он. не дожи

* По следам наших

Задержка - 

за оборудованием
На критические замеча

ния, высказанные в статье 
«Вся рота шагает в ногу... 
или О том, как приблизить 
пуск завода», опубликован
ной в № 11 от 22 марта 
1985 года, сообщаю:

Дирекция завода пере
ехала в новое АБК в апре
ле. Обеспеченность теле
фонами, как строителей, 
так и дирекции, остается 
недостаточной. В настоя
щее время Свердловское 
управление треста «Восток- 
промсвязьмонтаж» 'при
ступило к монтажу трас
сы между заводом ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
и заводом КПД. После 
окончания монтажных ра
бот на заводе КПД долж
но появиться дополни
тельно 10 телефонных но
меров.

В мае численность ди
рекции возросла на 50 че
ловек.

По договоренности с 
генпроектировщиком («Гип- 
рогражданпромстрой» г. 
Киев), при необходимости, 
ежемесячно выезжает ав-

даясь, сам ее ремонти
рует. Как высоко чувство 
ответственности. Дейст
вительно, а вдруг немед
ленно нужна техпомощь 
на участке?!

А сам партгрупорг не 
только пример в труде. 
Он и хороший рационали
затор. В прошлом году 
экономический эффект от 
внедрения его предложе
ний превысил 10 тысяч 
рублей. Его предложения 
носят разный характер. 
Одни направлены на 
улучшение качества, дру
гие — на экономию ме
талла.

Подавая свои рациона
лизаторские предложения, 
Юрий Михайлович Мень
шиков и здесь чувствует 
себя ответственным как 
автор, но прежде всего 
как коммунист.

О. ПЕТРОВИЧ.

выступлений 
торский надзор для реше
ния возникающих вопросов.

Организовано дежурство 
из бойцов отряда общест
венного призыва по охра
не оборудования^ Однако 
генподрядному управле
нию «Визстрой» необходи
мо закрывать свободный 
доступ в главный корпус 
по периметру и вменить в 
обязанности сторожам ох
рану оборудования.

В мае организована и на
чала работу рабочая груп
па под председательст
вом секретаря Свердлов
ского ГК КПСС Ю. В. Нови
кова по изготовлению не- 
стандартизированного обо
рудования, которая еже
недельно рассматривает 
ход изготовления обору
дования. Однако далеко не 
все заводы - изготовители 
гарантируют изготовление 
нестандартизирова иного 
оборудования в необходи
мые сроки, а это ведет к 
срыву монтажа оборудо
вания. Поэтому изготовле
ние нестандартизироаан- 
него оборудования на се
годняшний день еще оста
ется «узким» местом.

И. ДЕМИН, 
главный инженер 

строящегося 
завода КПД.

* Каждой бригаде — механизированный труд

да инженерной основе!

КОГДА В ТОВАРИЩАХ
СОГЛАСЬЕ ЕСТЬ...
К котловану дома 

№ 29 в «Заречном», тя
жело переваливаясь на 
ухабах подъездных путей, 
подъехал большегрузный 
ЗИЛ с длинным прице
пом, на котором в ряд 
были уложены фунда
ментные подушки.

— Везут то, что нам 
сейчас совершенно не 
нужно, — проговорил 
бригадир и, извинившись 
за прерванную беседу, 
ушел к водителю. А мы 
тем временем разговори
лись с рабочими.

С бригадой Сергея 
Ширыкалова довелось 
встретиться впервые, и 
все было интересно.

В бригаде 16 человек. 
Но не все они работают 
сейчас на этом объекте. 
Часть рабочих монтируют 
«нуль» молочной кухни 
на Вторчермете.

О том, что бригада 
С. Ширыкалова — кол
лектив, как говорится, 
что надо, свидетельству
ет такой факт: по итогам 
прошлого года бригада 
занесена в областную 

книгу Почета. Выработка 
здесь высока — 120— 
130 процентов. А это ре
зультат слаженной друж
ной работы всех монтаж
ников. Люди в бригаде 
подобрались разные по 
опыту работы и по ха
рактеру. Спокоен и не
многословен звеньево! 
В. Пыхтеев, а работу 
свою он знает, что хоть 
сейчас экзамен может 
сдать на «отлично». Двад
цать пять лет он строит 
фундаменты домов.

Богат опыт работы и у 
старого кадрового тру
женика В. Богатырева. 
Щедро он делится им со 
своими товарищами. Хо
рошо работают М. Нико
лаев, А. Беляев.

Много ручной работы 
у монтажников. Сколько 
щебня они перелопачива
ют за день!

— Можно было бы на
сыпать щебня в котлован 
и разровнять его бульдо
зером. Но на это очень 
много идет материала,— 
говорит бригадир.

Но не все оказалось 

гладким в работе брига
ды. Есть и перебои в 
снабжении изделиями с 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола. Быва
ет, что завод поставляет 
бригаде совершенно не 
то, что надо ей для свое
временного выполнения 
монтажа «нулей». В этот 
раз 'решение бриТадира 
было принципиальным и 
однозначным:

— Не принимать не
нужную продукцию! Прав
да, с водителем состоял
ся не очень приятный 
разговор на эту тему.

Думается, что и води
тели извлекут для себя 
полезный урок и преж
де чем везти изделия, по
интересуются, что же 
сейчас нужнее на объек
те.

Фронт работы по мон
тажу «нуля» дома № 29, 
где работает бригада 
С. Ширыкалова, можно 
сказать, совсем не готов. 
Рабочие не могут делать 
фундамент полностью^ 
так как на месте второй 
половины «нуля» стоит 
дом, в котором еще жи
вут люди. По идее — 
его уже давным-давно 
здесь не должно быть.

— У нас хоть сбоку 
припека, — сказал кто-то 
из монтажников, — а Ве- 
нерцев работал возле та
кого же все вокруг да 
около. Вокруг фундамент 
поставили, а в центре —

частнссобственниче с к и й 
домина возвышается.

— Сложно нам рабо
тать в «Заречном», — 
поделился бригадир. — 
Да и не только здесь. Не 
хватает техники. А та, 
что есть, часто выходит 
из строя. Особенно труд
но бывает зимой.

В бригаде С. Ширыка
лова обсуждаются ! мно
гие вопросы, начиная от 
внутрибригадных дел до 
постановлений партии и 

правительства. Так, не
давно монтажник Н. По- 
глазов принимал поздрав
ления своих товарищей в 
связи с большим событи
ем — вступлением в чле
ны КПСС.

По общему согласию 
всех членов бригады одоб
рено постановление ЦК 
КПСС «О мерах по пре
одолению пьянства и ал
коголизма».

И совсем недавно бри
гада решила поддержать 

бригаду маляров СУ-15 
Н. Захаровой и тоже вста
ла на трудовую вахту 
«XXVII съезду КПСС— 
27 ударных декад».

• Хорошо, когда в това
рищах есть согласие. Бы
ла бы еще и хорошая 
техника в нужном коли
честве. Тогда и дело пой
дет вдвое быстрее.

На снимке: бригадир 
монтажников СУ-29 С. 
Ширыкалов.
Фото В. Калимасова.
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* Работает совет бригадиров

ПОД ЛИЧНУЮ
ОТВЕТСТВЕННОСТЬ

В штабе страйки в «За
речном» всегда шумно от 
человеческих голосов, теле
фонных звонков. Здесь по
минутно решаются острые 
вопросы, возникающие в 
процессе массового строи
тельства. Некоторые из них 
возникают стихийно и свя
заны с определенными ус
ловиями микрорайона, дру
гие же, как говорится, «с 
бородой». Одним из многих 
трудноразрешимых вопро
сов, бесконечное число раз 
рассматриваемых на собра
ниях всех уровней произ
водства является вопрос 
качества домостроения.

На днях на расширен
ном заседании объединен
ного совета бригадиров, ко
торый проходил в штабе 
стройки «Заречного», тоже 
поднимался этот вопрос.

Надо сказать, что на со
вете бригадиров ДСК с мо
мента его создания рассмот
рено немало вопросов. Но 
качество обсуждалось все
гда. И это понятно — ка
чество жилых домов — это 
лицо трудового коллекти
ва домостроителей.

Не раз высказывались 
претензии в адрес завода 
гипсовых изделий. И на этом 
совете бригадиров брига
дир монтажников СУ-27 
М. Михайлов высказал не
мало критических замеча
ний в адрес Свердловского 
завода гипсовых изделий. 
Он привел в пример рабо
ту гипсового завода г. Невь

янска, откуда одно время 
монтажники получали гип
совые перегородки. Пре
тензий к невьянцам не бы
ло. Значит, есть у кого по
учиться коллективу СЗГИ. 
Надо только организовать 
обмен опытом. А если 
у СЗГИ нет на это жела
ния, то руководство ДСК 
должно помочь ему, обра
тившись в соответствующие 
инстанции. До каких же 
пор на бракоделов не бу
дет управы!

Все выступающие — и 
бригадир плотников СУ-15 
В. Рожков, и бригадир шту
катуров депутат Верховного 
Совета СССР Е. Маряхина, 
и бригадир маляров СУ-7 
Л. Белых, и бригадир мон
тажников Н. Муртаков — 
заинтересованно участвова
ли в обсуждении вопроса 
не только качественного 
ввода жилья, но и его свое
временности. Сдать пуско
вые объекты в срок! Такая 
постановка вопроса вполне 
понятна. До конца июня 
остаются считанные дни. 
Коллектив комбината вы
ходит на финишную пря
мую года одиннадцатой пя
тилетки.

Главный инженер ДСК 
Л. Гороховский сказал на 
совете бригадиров, что все 
вопросы, которые рассмат
ривались, актуальны. Каж
дый бригадир должен не
сти личную ответственность 
за дела своей бригады. Ко
гда человек осознает свою 
причастность к ответствен

* По пути технического прогресса —

ности, он по-настоящему на
учится управлять производ
ством.

А управление производ
ством — это не только спрос 
с другого, это прежде 
всего поиск своих собст
венных резервов. Их пре
достаточно. О них говори
лось уже не раз. Это и ат
тестация рабочих мест, и 
внедрение механизации, и 
укрупнение бригад, и рабо 
та с субподрядчиками. Од
ним словом, нужно искать 
оптимальные решения.

Объединенный совет 
бригадиров ДСК существует 
с 1983 года. Польза от 
его работы ощутима, так 
как вопросы, которые под
нимаются на заседаниях 
совета, решаются. Как ска
зала главный технолог ДСК 
К. Берсенева, из 39 конст
рукторских вопросов 19 вы
полнены, 9 находятся в 
работе.

Председатель совета бри
гадиров В. Девятов расска
зал о работе совета. Он 
сказал, что вопросы, возни
кающие на стройке, через 
совет бригадиров решаются 
быстрее. В заключение за
седания был избран новый 
состав объединенного со
вета бригадиров, которому 
было высказано пожелание 
быть сильным во всем, ка
ждому члену совета стать 
лично ответственным за 
все вопросы, касающиеся 
качества, экономного рас
хода материалов, воспита
ние трудовых коллективов, 
своевременную сдачу пус
ковых объектов. В июне ну
жно сдать жилья и объектов 
соцкультбыта 124 тысячи 
кв. метров, 89 тысяч кв. 
метров — в «Заречном». 
Новому совету бригадиров 
вести за собой бригады на 
этот рубеж.

О. ГУСЕВА.

* «Трудовой и общественной дисциплине —
гарантию коллектива!»

ПОРЯДОК 
КРЕПИТЬ 
ЗАБОТОЙ

На совещании «четы
рехугольников» подраз
делений комбината об
суждалось состояние ра
боты с кадрами по ито
гам пяти месяцев.

— Анализируя отче
ты, можно сделать вы
вод, что администрация 
накоцорых подразделе
ний комбината уделяет 
вопросам комплекта
ции кадрами еще мало 
внимания,— отметила в 
своем выступлении на
чальник отдела кадров 
комбината Л. Ухарская.— 
СУ-15, СУ-13, СУ-28 не 
«выросли» ни на одного 
человека, в СУ-1 уволи
лось 7 человек, в СУ-7— 
11, в УПТК — 3. Непло
хо работают с кадрами 
в СУ-27 и СУ-28, за пять 
месяцев в СУ-27 приня
то на работу 16 человек, 
что позволило укрепить 
бригады монтажников.

За пять месяцев 196 
человек нарушили тру
довую дисциплину, со
вершен 201 прогул. Эти 
цифры не могут не бес
покоить. А вывод из 
них можно сделать один: 
видимо, администрация, 
общественные органи

зации подразделений 
комбината еще не скон
центрировали свои силы 
так, чтобы поставить на
дежный заслон малей
шему нарушению трудо
вой дисциплины и об
щественного порядка. 
93 человека побывали за 
пять месяцев в медвыт
резвителе, а товарище
ские суды, советы про
филактики подразделе
ний молчат, ни одного 
протокола не поступило 
в Кировский ОВД о ме
рах воздействия к этим 
нарушителям. В этом де
ле строительным под
разделениям комбината 
надо бы поучиться у за
водчан. Плохо исполь
зуется воспитательный 
заряд товарищеских су
дов, из 196 нарушителей 
на заседаниях товари
щеских судов побывали 
только 23 человека. А 
это, конечно, мало.

— На заводе ЖБИ им. 
Ленинского комсомо
ла,— отметил в своем 
выступлении заместитель 
директора завода по 
кадрам и быту И. Ко
тов,— раз в месяц про
водятся идеологические 
оперативки — это помо
гает держать все кад
ровые вопросы под по
стоянным вниманием. В 
цехах, на участках заве
дены «журналы чести», 
ужесточен контроль за 
своевременным реаги
рованием на все сигна
лы милиции.

Трудно не согласиться 
с замечанием начальни
ка СУ-7 Г. Пекаря о том, 
что закреплять людей на

производстве — это зна
чит прежде всего созда
вать нормальные условия 
труда и быта, полнее ре
шать социальные вопро
сы. В этом плане никог
да нельзя успокаиваться, 
сказать, что сделано все.

— За счет чего можно 
добиться эффективности 
производства, обеспечить 
дальнейший рост мощ
ностей? Этот ключевой 
вопрос должен быть се
годня в трудовых кол
лективах в центре вни
мания,— отметил на со
вещании начальник ком
бината А. Ежов. — Ап
рельский (1985 г.) Пле
нум ЦК КПСС подчерк
нул, что задача ускоре
ния темпов роста впол
не выполнима, если на
ряду с работой по интен
сификации экономики 
привести в действие и 
социальные резервы, в 
первую очередь акти
визировать человеческий 
фактор. Хозяйственные 
руководители, общест
венные организации не 
должны забывать, что 
забота о людях умножит 
силы. И в этом плане у 
нас еще масса неисполь
зованных резервов: это 
и создание в бытовых 
городках комплексных 
приемных пунктов, ор
ганизация питания, под
готовка к зиме. Всего и 
не перечислишь. В забо
те о людях не может 
быть мелочей. Создавая 
отличные производст
венно - бытовые условия 
на каждом участке про
изводства, мы тем са
мым укрепляем порядок, 
воспитываем коллектив.

Т. МАЛЬЦЕВА.

Конкурс специалистов
Постановлением объеди

ненного совета научно-тех
нического общества Сверд
ловского домостроительно
го комбината объявлен об
щественный смотр-конкурс 
«На лучший личный или 
коллективный творческий 
план специалиста», на
значена смотровая комис
сия, разработано положе
ние о проведении конкур
са.

Творческий план -специ
алиста строительного и 
заводского производства 
является критерием оцен
ки его практической дея
тельности, он способству
ет развитию инициативы, 
творческого сотрудничест
ва и творческой взаимопо
мощи. (

Конкурс проводится с 

1 января по 1 декабря 
1985 года. По условиям 
конкурса личный или кол
лективный творческий 
план должен быть направ
лен на решение тех вопро
сов, которые в основной 
деятельности работника 
являются определяющими. 
В творческих планах от
ражается экономия мате
риальных, финансовых, 
энергетических и трудо
вых ресурсов, повышение 
качества и снижение се
бестоимости строительст
ва, сокращение потерь от 
брака, механизация руч
ного труда. Специалист 
также должен участвовать 
в совершенствовании на
учных разработок в обла
сти строительства, повы
шать творческие и эконо

мические знания, содейст
вовать разработке и внед
рению изобретений и ра
ционализаторских предло
жений.

По положению победи
телями конкурса могут 
быть коллективы или ра
ботники комбината, чле
ны НТО, добившиеся луч
ших показателей в выпол
нении творческого плана. 
Лучшие личные или кол
лективные планы первич
ные организации НТО 
комбината должны пред
ставить рабочей комис
сии не позднее 20 декаб
ря. Коллективы или чле
ны НТО, занявшие призо
вые места, награждаются 
премиями.

По вопросам конкурса 
обращаться к секретарю 
объединенного совета НТО 
ДСК М. Кудриной (тел. 
55 16 74).

* Экономить сырье, топливо, материалы

ОТЗОВЕТСЯ ЛИ СЛОВО ДЕЛОМ?
Труженики завода ЖБИ 

им. Ленинского комсомо
ла решили в завершающем 
году одиннадцатой пяти
летки отработать два дня 
на сэкономленных матери
алах, сырье и энергоре
сурсах. В I квартале пред 
приятие сэкономило 165 
тонн металла, 78 тонн це
мента, 28 тысяч киловатт- 
часов электроэнергии, 40 
тонн топлива. Много это 
или мало? Для сравнения 
обратимся к другим циф
рам: средняя суточная 
потребность завода в ме
талле составляет 75 тонн, 
цементе — 800 тонн, 
электроэнергии — 86 ты
сяч киловатт, газа — 172 
тысячи кубометров.

Вот и получается, до
стигнутая экономия столь 
мала, что на ней и смену 
не отработаешь, не гово
ря уже о двух днях.

А между тем экономить 
можно и в малом и в боль
шом. Взять, к примеру, 
арматурно-сварочный цех. 
Здесь экономия металла, 
как заметил бригадир уча
стка закладных деталей 
В. Б. Шапошников, стала 
кровным делом всех ра
ботающих. Бросается в 
глаза порядок в цехе — 
отходы аккуратно склады
ваются в ящики и контей

неры. Возросла до сравне
нию с прошлыми годами и 
культура производства. В 
цех пришла механизация 
трудоемких процессов. 
Так. внедрение бухтораз- 
матывателей не только об
легчило труд, но и сокра
тило потери проволоки. 
Применение массы штам
пов на участке закладных 
деталей сделало произ
водство практически без
отходным. На смещу руч
ной сварке пришла кон
тактная. А это тоже эко
номия — электродов.

— Однако все порой 
перечеркивают нам по
ставщики,— говорит зам. 
начальника цеха А. Н. 
Гаврилов.— Из-за несвое
временных поставок заво
ду металлов проектных ди
аметров систематически 
следуют замены. В ито
ге — вместо экономии у 
нас перерасход, в месяц, 
например, до 50 тонн. Это 
упрек в адрес Новокуз
нецкого, Магнитогорско
го и Челябинского метал
лургических комбинатов.

Большая неорганизо
ванность в вопросе эконо
мии металла и цемента на
блюдается во втором це
хе. Такой пример. Рабочие 
понимают, что эффект со 
знаком плюс дает утили

зация отходов в процессе 
формовки. Но отходы ча
сто попросту выбрасыва
ются. За смену такой от
ход в среднем составляет 
около трех кубов, или по
тери, в денежном выраже
нии равные ста рублям. 
Не всегда используется 
здесь и такой резерв эко
номного расходования це
мента, как применение до
бавок к смеси. В частно
сти, химические добавки 
позволяют уменьшить рас
ход цемента до 2 процен
тов. Полнее нужно приме
нять неразрушающий ме
тод испытания плит. В 
полтора раза сокращается 
расход металла при изго
товлении плит перекрытий, 
если применять здесь вы
сокопрочную прядь диа
метром 8 миллиметров. 
Есть и другие до конца не
использованные резервы.

Все это говорит о том, 
что надо смелее найти и 
поставить на службу про
изводству резервы эффек
тивности, Чтобы обяза
тельство — отработать 
два дня на сэкономленных 
ресурсах — было выпол
нено.

В. СЕНЬКОВ, 
студент факультета 

журналистики УрГУ.

Пожалуй, все,— от бригад из заводских цехов до отделочников, — сегодня думают и 
действуют в одном направлении: сделать все для того, чтобы домостроительный ком
бинат успешно выполнил государственный план второго квартала и первого полугода.

Заводчане, выпуская свою продукцию, уже, как говорится, не могут повлиять на 
итоги квартала, но от них многое зависит, т. к. монтажные бригады заняты сборкой 
домов третьего квартала.

В цехе № 10 (парокотельный) немало усилий прилагается для успешной работы 
основных технологических цехов.

Мастер цеха Александр Банных и бригадир слесарей-ремонтников Александр Лав
рентьевич Степанов подали рационализаторское предложение — устройство для чистки 
канализационных колодцев. Приспособление рационализаторов представлено на ВДНХ 
СССР.

На снимке: рационализаторы А. Банных и А. Степанов. Фото В. Калимасова.
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ДА НИКОГДА Я 
не был в вытрез
вителе, — за
явил трубоукладчик 

СУ-29 В. Пашин, когда 
ему было объявлено, 
что его вызывают на за
седание товарищеского 
суда.

Но вот он ознаком
лен с протоколом, со
ставленным в милиции, 
куда был доставлен за 
нарушение правопоряд
ка,— куда делась его 
самоуверенность?

•Перед коллективом 
предстал провинив
шийся. С поникшей го
ловой он что-то говорил 
в свое оправдание, обе
щал, что больше такого 
не повторится.

Не очень-то приятное 
чувство, когда на тебя 
осуждающе смотрят то
варищи, свой, в общем- 
то, народ, с которым 
ты каждый день дела
ешь большое дело — 
строишь город. Да еще 
какой красивый! А жи
вешь в нем как? Разве 
можно твою жизнь на
звать красивой, когда 
ты видишь ее из окна 
медицинского вытрез
вителя? Да и способен 
ли ты видеть, осмысли
вать свою жизнь в та
кие минуты?

В. Пашин еще до ар
мии пришел в СУ-29. 
Тогда он, как говорят 
его товарищи, был луч

ше. Почему люди го
ворят, что был человек 
человеком, а теперь из
менился до неузнавае
мости? Взрослее стал, 
да? Но разве взрос
лость заключается в 
том, чтобы взбодриться 
спиртным, а потом по
чувствовать себя подоб
но зайцу во хмелю?

Товарищи В. Паши
на надеются, что он 
возьмет себя в руки, 
поэтому оставили его в 
своем коллективе до 
следующего случая. И 
если он произойдет, то 
рабочие поступят с 
ним по совести.

Надо отдать должное 
коллективу товарище
ского суда СУ-29, ко
торый работает под 
председательством ком
муниста . начальника 
участка С. Пономаре
ва. С октября 1984 го
да вновь избранный со
став товарищеского су
да рассмотрел 4 дела. 
Перед судом товари
щей отвечали за свои 
проступки машинист 
бульдозера С. Алюнин, 
помощник машиниста 
экскаватора К. Конда
ков, сварщик И. Тро
фимов, с которым 
бригада А. Венерцева 
долго и упорно «нян
чится». Каким же нуж
но стать бессовестным 
человеком, чтобы под
водить свой коллектив!

Дать слово и не сдер
жать. А потом вновь и 
вновь обещать:

— Не буду больше. 
Простите, пожалуйста.

Все это походит на 
детский лепет. Но про
сят прощенья у коллек
тива взрослые люди, 
многие из которых име
ют детей. А дети смот

* Трезвость — норма жизни

НА СУД 
ТОВАРИЩЕСКИЙ

рят на вас, родители. 
Они вбирают все это. 
И от того, какими они 
будут, наши взрослые 
дети, зависит от нас 
уже сегодня.

А наш сегодняшний 
день . полон забот, как 
быть с рабочими 
СУ-1 — кровельщиком 
С. Шестаковым, ка
менщиком А. Черми.- 
новым, газоэлектро- 
сварщиком В. Чикуро- 
вым. И самое неприг
лядное, что в этом же 
списке оказалась жен
щина — транспортная 
рабочая М. Козловская. 
Все они — нарушители 

порядка.
Товарищеский суд 

СУ-1 (председатель 
И. М. Романов) по каж
дому нарушителю при
нял соответствующее 
решение. Так, С. Ше
стакову объявлен выго
вор с опубликованием 
в стенной газете. Он 
лишен «13-й» зарпла

ты и квартальной пре
мии. А. М. Козловской, 
кроме лишения годово
го вознаграждения, объ
явлено общественное 
порицание. И это жен
щине, которая, по сути 
своей, признана олицет
ворять добропорядоч
ность!

Товарищеские суды, 
как указано в статье 
№ 1 положения о това
рищеских судах, приз
ваны «активно содейст
вовать воспитанию гра
ждан в духе коммуни
стического отношения 
к труду, бережного от
ношения к социалисти

ческой собственности, 
соблюдения правил со
циалистического обще
жития, развития у них 
чувства коллективизма 
и товарищеской взаи
мопомощи, уважения 
достоинства и чести со
ветских людей».

Надо сказать, что то
варищеские суды боль
шинства подразделений 
комбината правильно 
организуют свою дея
тельность, воспитывая 
провинившихся.

Бывает и такое, что 
товарищеский суд об
ращается в профсоюз
ную организацию с хо
датайством об уволь
нении рабочего по ста
тье за прогулы. 
Так было, к примеру, в 
СУ-20. Профком вынес 
решение об увольне
нии. И вот тогда-то на
казанный понял, что он 
никому не нужен. Горь
ко стало ему. Пошел он 
в свой коллектив. И 
столько было отчаяния 
в его словах:

— Ребята, как же я 
без вас? Я же совсем 
пропаду. Оставьте ме
ня на работе. Буду ста
раться.

Мы не называем 
имени этого человека, 
потому что он дейст
вительно сейчас стара
ется, не подводит своих 
товарищей, которые по
верили ему еще раз.

И, видимо, последний.
Во всех подразделе

ниях комбината избра
ны товарищеские су
ды. Но не везде исполь
зуется их воспитатель
ное воздействие. Так, в 
ЖКК есть и прогуль
щики, и нарушители 
общественного поряд
ка, а ни один не пред
стал перед судом това
рищей. Практика же 
показывает, что реше-, 
ние товарищеского су
да имеет большую вли
ятельную силу на нару
шителей трудовой и 
общественной дисцип
лины.

Постановление ЦК 
КПСС «О мерах по 
преодолению пьянства 
и алкоголизма» наце
ливает товарищеские 
суды на активизацию 
своей деятельности. А 
это значит, что не сто
ит дожидаться сигна
лов из милиции. Члены 
товарищеских судов 
должны чаще бывать в 
бригадах, интересо
ваться поведением ра
бочих и вне работы. 
Только тесное взаимо
действие с трудовым 
коллективом станет на
стоящей основой вос
питательной и профи
лактической работы то
варищеских судов, ее 
эффективности.

О. РОМАНОВА

* Новости ДСК- - - - - -  ~

Для трудящихся ДСК
Неделю назад на заводе ЖБИ им. Ленинского 

комсомола открылась торговая точка. Здесь тру
дящиеся завода могут купить продукцию заводской 
теплицы: свежие огурцы, зелень, цветы, цветочную 
и овощную рассаду.

Следует отметить, что за последнее время немало 
сделано для удовлетворения социально-бытовых 
нужд заводчан — открыт пункт стирки спецодеж
ды, организована работа столов заказов.

* Спортивная жизнь ДСК

ФУТБОЛЬНЫЙ СЕЗОН

Почетные 
грамоты 
за учебу

Отзвенел последний зво
нок, сдан последний экза
мен. Легко и радостно от 
этого на душе у выпуск
ников вечерней школы — 
рабочих СУ-15, каменщи
ка Н. Шанина и маляра 
Е. Зубанковой. Им, а так
же машинисту экскаватора

Вот и пришло оно, короткое и капризное 
уральское лето. И нужно спешить, чтобы про
вести с детьми в воскресный день хотя бы не
сколько часов на свежем воздухе.

Фото Н. Перевезенцева, нашего читателя.

Чтобы не пришла беда
* Служба 01 —. . . . . . . . . . . . —. .  ■ . . . . . . . . . . ,. . . . . . . . . . . . . . —. . . . -. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . -

Несмотря на активное 
строительство нового со
временного жилья, к со
жалению, в Кировском 
районе еще осталось боль
шое количество домов с 
печным отоплением. 
Очень много хлопот ра
ботникам пожарной охра
ны приносят несоблюде
ние правил пожарной бе
зопасности лицами, про
живающими в этих част
ных домах.

Характерным примером 
является пожар , проис
шедший 8 июня 1985 го 
да по адресу: пер. Шаб
лонный, д. 12, в резуль
тате которого сгорела 
крыша жилого дома. При

М. Константинову и по
мощнику машиниста экс
каватора Н. Мезенцеву 
(СУ-20) приказом началь
ника комбината объявлена 
благодарность за успеш
ное завершение учебы в 
средней школе. А маля
рам СУ-15 Т. Ошурковой, 
Л. Сабуровой, Р. Шаба- 
шовой, бригадиру маляров 
СУ-13 Л. Смирновой и 
сварщику СУ-27 С. Быч
кову вручены за хорошую 
учебу Почетные грамоты.

чиной пожара явилось иг
норирование хозяйкой 
этого дома Белобородо
вой В. П. элементарных 
правил пожарной безопас
ности. Прекрасно зная, 
что нельзя эксплуатиро
вать дымоходы, имеющие 
щели, она тем не менее 
не позаботилась о свое
временном ремонте. Что 
и привело к печальному 
результату.

Это не единственный 
случай загорания в жи
лых домах. Ведь только 
за прошедший период го
да по Кировскому району 
произошло 15 пожаров в 
жилье, при которых по
гибло 4 человека.

Думаю, что эти печаль
ные цифры заставят за
думаться о том, что все- 
таки как важно соблюдать 
элементарные правила по
жарной безопасности, чем 
рисковать своим жильем 
и жизнью. А запомнить 
эти правила несложно, 
вот они:

— следите за исправ
ностью печей и дымохо
дов, В них не должно 
быть трещин и щелей; У 
печей должны быть ис
правные дверки, а на по
лу перед топкой должен 
быть прибит железный 
лист размером 50X70 см;

— производите чистку 
дымоходов от сажи не ре

же одного раза в два ме
сяца;

— дымоходные трубы 
должны быть . побелены, 
чтобы легко по копоти 
заметить трещины и ще
ли, и своевременно заде
лать их;

— не вывешивайте и 
не складывайте вблизи 
печей для просушки 
белье, одежду и горючие 
материалы;

— не разжигайте печи 
бензином и горючими жид
костями;

— Не высыпайте неза- 
тушенные угли и горячую 
золу вблизи построек и 
жилых домо-в!

А. МАТУСЕВИЧ, 
мл. инспектор 

1-СВПЧ — по аги
тации и пропаганде.

10 июня футболис
ты нашего комбината 
выступили в очередном 
туре игр на первенство 
города по 1 группе.

Первая футбольная 
команда ДСК в упор
ной борьбе со счетом 
1:0 выиграла матч с 
командой клуба «Ма
лахит». Вторая коман
да сыграла вничью. 
Не так удачно закон
чилась встреча с 
командой футболис
тов «Химмаш». Пер
вая команда нашего 
комбината сыграла 
вничью со счетом 2:2, 
вторая команда проиг
рала со счетом 0:3.

Начались игры внут
реннего первенства 
комбината по футболу. 
Любители футбола мо
гут побывать в Зеле
ной роще на играх сле
дующих команд: 24 ию

НА СПАРТАКИАДЕ ГОРОДА
Мужская волей

больная команда наше
го комбината представ
ляла спортсменов Ки
ровского района на 
спартакиаде города, по
священной 40-летию 
Великой Победы.

В финальной встрече 
с дублерами высшей 
лиги, командой Орд- 
жоникидзевского райо

С П О Б
В Каменске-Ураль- 

ском состоялись отбо
рочные соревнования 
(чемпионат облсовета 
«Труд»)на первенство 
Россовета «Труд». За 
сборную команду по
лучили право высту- 

ня встретятся коман
ды СУ-13 — УПТК, 
КПД—СУ-15; СУ-1 — 
СУ-20; 25 июня —
СУ 28—УПТК; СУ-27 — 
СУ-29; СУ-7—СУ-13; 1 
июля —УПТК —СУ-20; 
СУ-13—СУ-15; КПД— 
ЖКК; 2 июля—СУ-1 — 
СУ 29; СУ-28— СУ-7;

СУ 27—ЖКК; 4 июля— 
СУ-15— ЖКК; СУ 13— 
СУ-20; УПТК — СУ-29; 
5 июля — КПД—СУ-7; 
СУ-27—СУ-28; СУ-15- 
СУ-1; 8 июля—СУ-20— 
СУ-29; СУ-15— СУ-7; 
СУ-13 — ЖКК; 9 
июля — СУ-28— СУ-1; 
СУ-27— КПД; УПТК— 
КПД; 11 июля—ЖКК- 
СУ-7; СУ-13—СУ-29; 
УПТК — СУ-28; 12
июля —-СУ-15—СУ-27; 
КПД — СУ-1; СУ-2О— 
СУ-28
В. МЫЛЬНИКОВ, 
тренер по футболу.

на, строители одержа
ли победу со счетом 
3:1 и, таким образом, 
заняли первое место 
среди семи районов го
рода. Женская команда 
ДСК в этих соревнова
ниях заняла второе 
место.

А. БЕЛЕНОВ, 
тренер команды.

Е Д О Й1
пить и наши гимнаст
ки К. Скворчук и 
И. Воронова Юные гим
настки заняли первое 
и второе места.

В. МЫЛЬНИКОВ, 
директор 

ДЮСШ ДСК.
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